

**Trump 大統領就任演説** (gazetteller.com) より学ぶ 担当石田 2025年1月25日

~ までは gazetteller より。Trump が米国大統領に復帰したことは、何十年にも渡るエリートによる支配、腐敗、欺瞞から人類を取り戻すための戦いの開幕を示す砲弾である。

単なる米国の歴史の新たな一章ではない。影の帝国の崩壊だ。(WEF ダボス会議で演説、多様性、公平性、包摂性 DEI、NWO 否定) トランプ就任は衝撃的、操り人形師達への直接攻撃だ。

Biden は傀儡大統領で、存在は一時的なもの。GL の操り人形、今や彼らの時代は終了。

Media は認めないが、Trump の復帰は大規模な秘密軍事作戦の集大成である。(一期目終了直前に軍権を委譲した) JAG が DS の解体に取り組んだ。過去4年間、軍法に基づいた秘密法廷は数千人の高官に有罪判決を下した。(2020年の不正選挙も織り込み済みの計画? QFS で監視)

宇宙軍は、この事業の安全性を確保する上で極めて重要な役割を果たした。先進的な監視衛星が国会議事堂の隅々まで監視し、通信を傍受し、不正行為者、不正票を追跡した。

史上最大の富の移転 (NESARA) 作戦でエリート層から資金を取り戻し、人々に返す。

Biden 政権は、何十億ドルもの資金を GL 側に注ぎ込み、米国を苦しめ、弱体化させた。

**トランプ大統領就任：自由の新時代** : Trump の就任は、GL に対する宣戦布告だった。

宣誓で、Lincoln 聖書と家宝の聖書を選んだことを、大衆は革命の始まりだと見守った。

舞台裏では、軍指導者らの秘密会議で、DS 工作員の徹底的な肅清が計画された。何年もかけて練られたこの計画は、今実行に移されている。逮捕、裁判、腐敗組織の解体は噂ではなく、FBI から CIA まで、すべての主要機関から、DS の悪党たちが肅清されつつある。

**世界への影響：トランプの同盟国と敵国** : トランプ氏の復帰は世界中に衝撃を与えた。

プーチンやボルソナーロなどの指導者との同盟は、DS を解体するための戦略的動きである。

欧洲では、Trump の復帰は EU の主権に対する挑戦を意味する。かつて Trump を嘲笑した指導者は、腐敗が暴露されることを恐れ、Trump 政権に同調すべく躍起になっている。

中央銀行は、長い間、借金によって国家を奴隸化するために使われてきたが、量子金融システムの登場により解体されつつある。(FRB の金利下げを主張、解体は暗殺の危険から慎重?)

**Trump の世界へのメッセージ** : Trump の大統領の就任式は、大統領職の奪還だけではなく、國家の魂の奪還も目的としていた。米国と世界を再定義する革命の始まりだ。Trump の主張は明確で、WHO、パリ協定から脱退、パンデミック条約破棄、米国の繁栄の復活。

**天上界から見て米国の黄金時代は保証できるのか?** 米国は西海岸から沈没という予言は破棄されるのか? 他国から徳のある国家と認定されるのか? 存在の愛(慈悲)には遠い?

幸福の原理・四正道(愛 知 反省 発展)から見ると、問題が残る。(究極の自己実現)

**今、ヘルメス(愛と発展)と仏陀(知と反省)の教えを融合し、大きな教えを創っている。**

「**知**」: 転生輪廻、人生の意味、空間縁起、時間縁起などの理解が欠如していないか。

「**反省**」: 他国への強要、植民地戦争(原爆・無差別爆撃)等への反省が Trunmp 氏にもない。

『**知**』と『**反省**』無くして愛の発展はなく、したがって慈悲国家は生まれない。日本は?

「日本というお母さんは難産して母体をそこなったが、子供はすくすくと育っている」タイ国元首相ククリット・プラモートの感謝の言葉。日本のゴールデンエージを迎える。